

Matanzas enfatiza premisas para la nueva normalidad



Los matanceros precisan de mayor calidad en las pesquisas.

Matanzas, 11 ago (RHC) Para lograr el retorno a la nueva normalidad los matanceros precisan de mayor calidad en las pesquisas, aislar a los contactos, desinfectar las viviendas de pacientes positivos y potenciar el distanciamiento social.

Durante la reunión del Grupo Temporal de Trabajo, presidido por Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Partido en el territorio, trascendió el reconocimiento al personal de salud y el apoyo de la población para cortar la carga viral.

Los yumurinos priorizan el aislamiento, control a los centros de salud, el papel del Grupo Básico y las acciones comunitarias a favor de la prevención y el cumplimiento de las regulaciones sanitarias.

Izquierdo Alonso llamó a no descuidar las medidas, mantener el control a los municipios y a estar en contacto con los Consejos Populares donde resulta decisivo el papel de las organizaciones de masas y la familia. (Fuente: [Radio Reloj](#))



Radio Habana Cuba